

&lt;学校だより&gt;



# きも はりしょう いい気持ち[播小]

播磨町立播磨小学校

令和4年6月27日(月)

NO.15

校長 水野 洋子

## たいいくかん おんがく へんしん おんがく 体育館が音楽ホールに変身したね！ 音楽コンサート

### ～その2～

5校時は、5・6年生の子どもたちと一緒に、希望保護者さまにも鑑賞していただきました。播磨小学校では初めての取り組みです。

ムルディカル・オーケストラの皆さまに、初めの予定を変更して3部構成での演奏をお願いしたところ、快く引き受けてくださいました。そして、選曲も、いろいろと工夫してくださいました。本当に、感謝の気持ちでいっぱいです。

1～4年生には、30分間で子どもたちが音楽を楽しめるように……。5・6年生には、ちょっぴり大人っぽい曲も入れ、さらに楽器について学んでもらえるように、45分間の別プログラムを準備してくださいました。1～6年の担任が打楽器で演奏参加をするサプライズも考えてくださいました。播磨小学校の子どもたちのために、プロの演奏家のアイデアと知恵がいっぱい詰まったコンサートでした。



#### 【5年生】

#### ★音楽コンサートで心に残ったこと★



- ◎フルートやバイオリンは、やさしい音色しか出せないと思っていたけど、強い音も出せるということがわかった。(Yさん)
- ◎フルートやバイオリン、ドラムの音は、生で聞いたことがなかったので、実際に聞いて、はく力があるなと思いました。鳥のさえずりが聞こえるような、朝みたくにさわやかな曲の時に、いいなと思いました。…(Sさん)
- ◎音楽は、人の心を楽しませることができるとなりました。また、色々な楽器があって、使い方もよくわかりました。(Mさん)
- ◎私は、ピッコロという楽器があることを、初めて知りました。カホンとピアノでえんそうしていた曲とバイオリンの音色が、1番好きです。また聞きたいと思いました。(Eさん)
- ◎カホンを聞いた時に、1つの楽器でも、打つところを変えて、音を変えることができるので、とてもすごいと思いました。(Wさん)
- ◎だ楽器せんもんの人がいるのが、すごいと思いました。…ピッコロが小さいのにあんなに高い音が出るのがすごいと思いました。(Tさん)

【プログラムには書かれていなかった曲名】・カノン「パッヘルベル」  
「音楽リレー大会」(5・6年生) ・Pia-no-jaC(ピアノジャック)  
・ルパン三世のテーマ

## 【6年生】

- ◎バイオリンをひいている、ピンクの(ドレスの)おねえさんが近くへ来てくれました。どんな表情でひいているのかがよくわかって、うれしかったです。(Hさん)
- ◎音一つ一つに感じようがこもっていて、とても心にひびきました。(Yさん)
- ◎ぼくの好きな宝島があったので、うれしかったです。カホンをたたいたことはあるけど、あんなにはやくたたいて、すごいと思いました。(Tさん)
- ◎フルートやピッコロを使っていた人は、強弱をつけていて、バイオリンやクラリネットは、すごくねばりがあったので良かったです。また聞きたいです。(Sさん)
- ◎はやかったりおそかったり、とてもすごかったです。自分もひけるのなら、ひいてみたいと思いました。生演奏で聞けて、うれしかったです。(Yさん)
- ◎ルパンやブラームスのハンガリー舞曲、色々な曲をえんそうされて、とてもすごかったです!! 一番心に残ったのは、アンコールの「じょうねつたいりく」の曲です。心に「グッ」とひびきました。(Oさん)
- ◎今日の曲は、全部よかったけど、とくに聞いたことのある曲は、こうふんしたし、リズムに乗れて、とても楽しかったです。(Sさん)
- ◎緑の(服の)人のカホンが、すごく心に残りました。自分は、カホンが、あまりうまくできないので、調節しながら音を出していて、すごいと思いました。(Tさん)
- ◎いろんな楽器で、高い音から低い音、いろんな音が重なり合って、とてもきれいな音色でした。いつもCDで聞いて感想を書いていたけど、やっぱり生で見るのは、迫力が全然違って、すごいなあと思いました。また、生の音楽を聞く機会があったらいいなと思います。(Yさん)
- ◎緑色の服の人(カホンの演奏者)が、とってもすごいと思いました。手でたたいて、「手、いたくないのかな?」って思いました。男の人が、けんばんハーモニカをえんそうしている時、「あんなに、息が続くの?」って思いました。(Hさん)
- ◎音楽の授業ではCDとかだけど、今回は生で、CDとはちがう、はく力を感じました。人がいるだけでも、はく力を感じたけど、動いたり、表情で楽しませようとしているのがわかりました。・・・(Sさん)
- ◎打楽器専門の方が、幅広く(いろいろな)楽器を演奏していて、とても心に残りました!!他の人たちも、笑わせてくれたり、して、とても楽しかったです。けんばんハーモニカは、自分たちでは出せないスピードでした。(Oさん)